

MEMORANDUM AL SR. MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS SOBRE OBRAS A
REALIZAR EN LA CIUDAD DE TRINIDAD.

Una de las tradiciones mas interesantes que se conserva en Cuba, es la celebración de las fiestas de la Semana Mayor, en la histórica ciudad de Trinidad.

Este año tienen el propósito los trinitarios y los admiradores de Trinidad que residen en La Habana, que esas fiestas revisitan la mayor esplendidez, como parte del fomento turístico en dicha ciudad, y a su efecto se ha constituido un Comité para laboar por tal finalidad. Con este Comité cooperará un grupo de señoras pertenecientes a los elementos de mayor prestigio y arraigo de esta Capital.

Este Comité de Amigos de Trinidad, velando por su embellecimiento y mejoramiento, ha confeccionado un programa mínimo, con motivo de la visita que el Sr. Ministro de Obras Públicas se propone realizar a la vieja ciudad que es hoy Monumento Nacional para interesar del mismo que entre las concesiones que de seguro hará a Trinidad incluya, por ser obras de gran necesidad y anheladas por los trinitarios desde hace tiempo, las siguientes:

1.- La calle de Santo Domingo, que es la principal entrada a la ciudad, se encuentra convertida en un camino real y su pavimento que es de macadam, ya no existe, pues el último arreglo que se le hizo data del año 1923 y hoy ofrece espectáculo lamentable al turista visistante, nacional o extranjero.

En Trinidad hay acumulada gran cantidad de piedra picada, con destino a la carretera a Topes de Collantes, y nuestra petición

consiste en que se aproveche ese material, para utilizarlo en la reparación de dicha calle, de manera que para las fiestas de Semana Santa, en que visitan a Trinidad miles de viajeros (el año pasado ascendieron a 6.700), ofrezca otra perspectiva.

2.- De igual manera, las calles recorridas por las procesiones, que están empedradas con chinas pelonas, también se encuentran en mal estado, pero con una ligera reparación, pueden quedar en condiciones de ser transitadas. También las aceras de dichas calles requieren inmediata reconstrucción.

3.- Finalmente, la explanada frente a la Estación del Ferrocarril necesita urgente reparación. El Arq. Sr. José M. Bens Arrarte, a petición de los trinitarios, tiene en estudio los planos para la construcción de un parque rústico en dicho lugar, que daría positivo realce a esa antesala o entrada de Trinidad, con vistas al propósito de convertir la ciudad en un Centro de Turismo americano.

Enero 1945

